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TERCERA ENTREGA
Jueves 16 de Junio de 2005

NOTICIAS DE TELEVISION
+Los delegados de la OEA se reunieron esta mañana con los Magistrados de la CSJ. El Secretario de la
OEA, José Miguel Insulza, agradeció al presidente y a la CSJ que los hayan recibido y atendido muy bien,
manifestó que les entregaron todas las informaciones solicitadas. Dijo que tuvieron una grata conversación
“y los resultados de mi misión me van a permitir que me guarde mis opiniones hasta que termine”. Informó
que en la tarde van hablar con los partidos y otras autoridades. Reiteró que su expectativa es contribuir al
diálogo entre las fuerzas del país, para que haya una salida democrática a los problemas que hay. Por su
parte el Magistrado presidente de la CSJ, Manuel Martínez, dijo que hubo una conversación sobre el
quehacer de la CSJ, el que ya anteriormente había sido expresado a ellos a través de la comisión técnica
que le presidió a esta misión, añadió que expresaron la posición como jueces en el país, “que no es que
tenemos partido político al momento de decidir, que sólo nos atenemos a la Constitución y a las leyes. Lo
único concreto que hicimos fue la observación de que nos sentimos como poder del Estado agraviados por
la agresión que fueron victimas los jueces el día de anteayer y de ayer, le rogamos que tomara nota de eso,
porque ellos como garantes de la democracia para América Latina tienen que velar por el Estado de
derecho”. La mayor preocupación que ellos plantearon es el conflicto que existe entre el Legislativo y el
Ejecutivo indicó Martínez. “En cuanto al fondo de las resoluciones que son controversiales, ellos son muy
cautos, no han dicho ésta es la correcta, ni ésta es la incorrecta, pero si, insistimos que la CSJ es la
competente para resolver el conflicto entre los poderes del Estado por mandato de la Constitución y de la
ley”. Al respecto el Magistrado Rafael Solís expresó que el punto fundamental es tratar de lograr que se
reanude el diálogo nacional. No hubo una crítica al poder judicial, no tomaron partido en cuanto a las dos
sentencias. (Noticias 12, Canal 12)
+Después de reunirse el CSE con la delegación de la OEA, el Magistrado Roberto Rivas, explicó que el
poder electoral realizó una amplia exposición a la OEA sobre lo que consideran han sido los
incumplimientos del Presidente Bolaños a la carta magna. Señaló que hablaron el tema como se ha
obstaculizado año con año el trabajo del CSE, tratando de asfixiar económicamente el presupuesto del
Consejo Supremo Electoral. (Noticias 12, Canal 12)
+El enfoque que dieron los canales 2,8 y 12 en la cobertura de la marcha, es que fue un éxito total la
convocatoria que realizó la “Red por Nicaragua”. (TV Noticias, Canal 2/Noticiero Independiente Canal 8/
Noticias 12 Canal12)
+El ex alcalde de Managua, Herty Lewites, dijo que al igual que en 1978, todas las fuerzas políticas y de la
Sociedad Civil se unieron para derrocar a la dictadura somocista, nuevamente el pueblo se une para
derrotar al pacto. Añadió que esta marcha es el fin del pacto y de la dictadura de los caudillos. Calificó a
los que protestaron en las instalaciones de la UCA como empleados de Daniel Ortega para hacer anarquía
(TV Noticias, Canal 2/ 100% Noticias, canal 63)
+Joaquín Cuadra, ex jefe del Ejército de Nicaragua, manifestó que la marcha es en contra del pacto, ya que
la gente está cansada de tener esa piedra en el zapato y que ojalá que el Secretario general de la OEA,
José Miguel Insulza, escuche la voz del pueblo. Cuadra comentó que actualmente se está dando una
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lucha política y no hay que tocar el Ejército nacional. También indicó que no van a dejar robarse las
próximas elecciones del 2006, “o vamos todos a las elecciones, o no corre nadie” (Noticias 12, Canal 12)
+En el sector de los semáforos de ENEL central, tropas especiales de la Policía Nacional capturaron a más
de 10 universitarios que portaban lanza morteros y morteros. Los estudiantes argumentaron que se
dirigían al recinto universitario de la UNAN, una vez que culminaron su protesta. (Acción 10, Canal 10)
+El presidente del COSEP, Alfredo Cuadra, informó que la representación de la empresa privada se va a
reunir con el Secretario General de la OEA, José Miguel Insulza, para exponerle el problema de la crisis
política que afecta la economía del país.(Noticias 12, Canal 12)
+El Magistrado de la Corte Suprema de Justicia, Guillermo Selva, aseguró que el Ejecutivo no llenó los
trámites de mediación para el incremento del 11.83% en la tarifa de energía. (Noticias 12, Canal 12)

Fragmento de las declaraciones del Comandante Daniel Ortega, después de reunirse con el
Cardenal Obando.

Se expresó a favor de la creación de un banco de fomento para la producción y a continuación
manifestó lo siguiente:

“...entonces no podríamos continuar en este diálogo si el partido desde ya, el partido liberal
decidió aprobar el Cafta. No podríamos continuar este diálogo, si para continuar con este diálogo
debemos de partir del principio que tiene su base en lo que fue digamos, lo que fue el intercambio
que hicimos para este diálogo, tendría que establecer el consenso aquí, establecer consenso
entre las fuerzas políticas, el gobierno y los sectores, porque el diálogo hay que abrirlo a los
sectores, no puede estar cerrado nada más a las fuerzas políticas, entonces tenemos que ser los
primeros que tenemos que responder a los estudiantes...que vamos a probar la propuesta sobre el
problema energético que manda el Presidente para elevar la tarifa, ah, porque consiguieron los
votos, .....en la Asamblea Nacional, o porque el Presidente decidió nuevamente elevar la tarifa de
energía, como la tarifa del transporte como la elevó, en el transporte interurbano, ...mentiras ya no
podemos caer en eso porque entonces ya comprendía ........el diálogo está para a hacer un
consenso frente a los graves problemas que están afectando al pueblo Nicaragüense. Cogámosle
la palabra al Presidente, .....a llevar a referéndum todo lo que se tiene que pasar a la Asamblea
Nacional, cualquier iniciativa de la Asamblea Nacional por pequeña que sea que cuente con la
voluntad política ......y .....con toda la campaña mediática con medios de información .....del
gobierno y todo lo que gasta el gobierno en propaganda, no hay que hacer un referéndum, porque
los diputados están decidiendo y mejor que vaya sin consultar, lo dicen por cualquier cosa,
recuerden bien los diputados, la Asamblea Nacional que ha sido una constante de parte del
gobierno ..............estar constantemente al tema del FM cuando no están de acuerdo con una
iniciativa de ley que se toma en la Asamblea Nacional.
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Iniciativa de ley que es en favor de los pobladores por ejemplo cuando se debatió el tema de la ley
de la cooperativa, ellos no estaban de acuerdo con la ley de cooperativa, cuando se debatió el
tema del incremento salarial de los maestros, para trabajadores de la salud, el gobierno no estaba
de acuerdo, y cuando ya han tomado iniciativas que tienen que ver con temas de ...........de este
diálogo, el gobierno bueno ahora sometámoslo a referéndum, si algo amerita a un referéndum en
este país es el CAFTA y eso pasa primero porque se inviertan recursos en lo que es la divulgación
porque aquí no se conoce, el pueblo no conoce, los mismos productores no conocen

Nota:El resto de la trascripción estará disponible posteriormente.


